



La Universidad tiene acuerdos con 30 países a través del Programa Erasmus

Francia, con la presencia de 85 universidades, es el país europeo que más colabora con la Usal en la movilidad estudiantil y Alemania le sigue con 72

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal vuelve a estar presente, de una forma especialmente activa, en esa magna telaña de intercambios estudiantiles y movilidad universitaria que germinan bajo el paraguas del Programa Erasmus. No en vano, la ocho veces centenaria Universidad de Salamanca tiene vivos este curso acuerdos con más de 300 universidades de 30 países europeos.

De las 30 naciones del viejo continente con las que la entidad docente salmantina dispone de colaboraciones vigentes en el marco del Programa Erasmus Plus, es Francia la que aporta el mayor número de universidades, con 85, seguida a una corta distancia por Alemania, con 72 universidades. Otro de los países especialmente activo en los intercambios estudiantiles Erasmus con Salamanca es Italia, dado que están selladas 67 alianzas con otras tantas universidades italianas.

Ya a más distancia, aunque con un voluminoso caudal de movilidad estudiantil en el marco de las iniciativas Erasmus, figura el Reino Unido, que ocupa el cuarto lugar en este singular elenco, con acuerdos activos entre 39 de sus universidades y la Usal. En el quinto peldaño irrumpe nuestro vecino Portugal, con 31 convenios. Bélgica es sexta, con 21 acuerdos y el séptimo lugar lo ostenta Polonia, con 20 protocolos rubricados con Salamanca.

El resto de la treintena de naciones europeas se desglosa de una forma muy repartida. Por ejemplo, sobresale el caso de Turquía, con 16 acuerdos entre Salamanca y otras tantas universidades turcas, seguida de Austria y Holanda, con 12 convenios en ambos casos.

Grecia y la República Checa también miran a Salamanca a la hora de canalizar su vocación Erasmus con España, dado que están firmados este curso 10 acuerdos en cada caso.



Recepción a estudiantes europeos del Programa Erasmus en la Facultad de Filología.: USAL

La lista prosigue con Rumanía, Noruega e Irlanda, con ocho convenios respectivamente, Dinamarca, Hungría y Suecia (siete por cada país), Finlandia (seis) Bulgaria (cuatro), Eslovaquia (tres), Estonia (tres) Eslovenia (dos), amén de otro bloque más, con una universidad por país, como son Croacia, Chipre, Islandia, Luxemburgo, Malta y Lituania.

Hasta el 30 de enero

Precisamente, desde el pasado 18 de diciembre y hasta el próximo 30 de enero permanece abierto el plazo para solicitar una beca Erasmus con vistas al curso 2015-2016. En la convocatoria abierta se especifica que la adjudicación de las mismas se efectuará de acuerdo «con el expediente académico, la justificación de conocimientos lingüísticos exigidos por las instituciones extranjeras de destino y aquellos otros que se establezcan en las normas complementarias de los centros».

ALIANZAS DESTACADAS

67

universidades italianas mantienen acuerdos suscritos con la Usal en el marco del programa Erasmus. Es el tercer país en esta lista, por detrás de Francia y Alemania.

39

universidades del Reino Unido también ofrecen estancias Erasmus a los alumnos de la Usal.

31

instituciones de educación superior de Portugal han entablado acuerdos Erasmus con Salamanca.

El período de estudios en el extranjero deberá tener una duración mínima de tres meses y máxima de doce por curso académico. Deberá llevarse a cabo en una institución de enseñanza superior de otro país participante con la que exista un acuerdo interinstitucional firmado. Además, cada alumno podrá disfrutar de varias becas Erasmus hasta un máximo de 12 meses por ciclo de estudios, ya sea grado, máster o doctorado.

Por su parte, el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte tiene previsto publicar su propia convocatoria de ayudas Erasmus.es, a la que podrán concurrir los becarios que cumplan los requisitos en ella establecidos, una vez que estos sean publicados en las páginas del Boletín Oficial del Estado.

Durante el presente curso, un total de 461 estudiantes de la Usal disfrutan de becas Erasmus que les permiten realizar estancias académicas en otras universidades europeas.